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ASSOCIAÇÃO DE MORADORES E AMIGOS DA FREGUESIA - AMAF 

                                                    amafreguesia81@yahoo.com.br 
 

À SUBPREFEITURA DA BARRA/JACAREPAGUA - cr-barradatijuca@rio.rj.gov.br / subbarrajpa@hotmail.com 
 

A/c Subprefeito Tiago Mohamed Monteiro - <timohamed2@yahoo.com.br> 
 

Rio de Janeiro, 27 de Junho de 2012. 
 

A AMAF, em conformidade ao Projeto A M O a FREGUESIA, encaminha ao Subprefeito, nossa 
2ª avaliação sobre os itens importantes, necessários e urgentes relativos não só ao bairro da Freguesia, 
como também aos demais bairros adjacentes (Anil, J. Clarisse, Rio das Pedras, Muzema, Gardênia, Tanque, 
Pechincha, Cidade de Deus), segundo os documentos entregues na Subprefeitura à VS em 08/12/2010 e 
11/10/2011 relatando quais foram atendidos; atendidos parcialmente ou não atendidos, que abaixo segue: 
 

1) Asfaltamento das ruas- 
1.1 - Foi atendido, houve atividades esporádicas em horário diurno. 

1.2 - A Prefeitura que ficou de verificar as vias. Não recebemos informações. 
1.3 - A Prefeitura ficou de vistoriar o estado das calçadas e notificar os responsáveis, 

não podendo fazê-lo com base no projeto Bairro Maravilha. Não recebemos informações. 
 

2) Rio Urbe Freguesia- 

2.1 - Vistoriado em 12/2010 pela Subprefeitura que ficou de avaliar o projeto. 
2.2 - Prefeitura que ficou de vistoriar. Nada foi realizado. 

2.3 - Vistoriado em 12/2010 pela Prefeitura. Lâmpadas foram trocadas. Houve melhora. 
2.4 - Vistoriado em 12/2010 pela Prefeitura. As árvores já atingem a fiação da rede área. 

Nada foi realizado. 

2.5 - Vistoriado em 12/2010 pela Prefeitura que ficou de avaliar. 
2.6 - Vistoriado em 12/2010 pela Prefeitura que ficou de levantar e relatar os consertos. 

2.7 - Vistoriado em 12/2010 pela Prefeitura, faltando levantar os locais. Nada foi feito. 
 

3) Trânsito- 

3.1 - Vistoriado em 12/2010 pela Prefeitura que ficou de avaliar junto a CET-Rio. 
3.2 - Vistoriado em 12/2010 pela Prefeitura que ficou de avaliar junto a CET-Rio. 
3.3 - O estacionamento ilegal de frete foi retirado. Há ocorrências esporádicas. 

3.4 - Ocorrem embarques no local. Carros continuam estacionando junto ao meio-fio. 
3.5 - Vistoriado em 12/2010 pela Prefeitura. Nada foi realizado. 

3.6 - A Prefeitura que ficou de avaliar o processo. Não recebemos informações. 
 

4) Bosque da Freguesia- 

4.1 - A proposta que ficou de avaliada e encaminhada ao Prefeito Eduardo Paes. 
 

5) Urbanismo- 

5.1 - Proposta a ser encaminhada ao Prefeito E.Paes. A Prefeitura não manifestou posição. 
5.2 - Proposta a ser encaminhada ao Prefeito E.Paes. A Prefeitura não manifestou posição. 

5.3 - A Prefeitura ficou de verificar o projeto. Não recebemos informações. 
5.4 - A Prefeitura ficou de avaliar as propostas de trajetos que receberem. 
5.5 - A Prefeitura ficou de verificar os serviços. Não recebemos informações. 

5.6 - Proposta a ser encaminhada ao Prefeito E.Paes. A Prefeitura não manifestou posição. 
 

6) Feira de Alimentos Orgânicos- 
6   - A Prefeitura avaliou o local e apoiou a proposta. Não houve encaminhamento. (Folha 3) 

 

7) Novos Itens Propostos- 
7.1 - Informações sobre o Projeto de Micro e Macro Drenagem do rio Sangradouro. 
7.2 - Ampliar a ciclovia Bosque da Freguesia/Barra até a Freguesia. 

7.3 - Informações sobre o Projeto a ser construído na área da antiga fabrica de papel. 
7.4 - Ordenar as áreas usadas pelos camelos. Fiscalizar calçadas estreitas (ex: Cl.Olímpico). 

7.5 - Implementar no Bosque da Freguesia o Projeto de Assistência e Apoio a 3ª Idade. 
____________________________________________ 

Jorge da Costa Pinto –Presidente 
 

(DOCUMENTO ENTREGUE E PROTOCOLADO EM REUNIÃO REALIZADA EM 11/10/2011) 
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1) Asfaltamento das ruas - Na política de asfaltamento da Prefeitura, para a área do bairro 
da Freguesia, visando não piorar o já engarrafado tráfego de veículos; 

1.1 - Utilizar no cronograma de obras, o Horário Noturno (22 ás 06 hs), visando não 
piorar o já engarrafado tráfego de veículos.  

> Foi atendido, houve atividades esporádicas em horário diurno. 

1.2 - Levantar o meio fio e manter as valetas para o melhor escoamento das águas das 
chuvas  Verificar trechos Geremário Dantas e Retiro dos Artistas. 

> A Subprefeitura que ficou de verificar as vias. Não recebemos informações 
1.3 - Cimentar as calçadas nas ruas asfaltadas, conforme o modelo utilizado pela 

Prefeitura no projeto Bairro Maravilha. 
> A Subprefeitura ficou de vistoriar o estado das calçadas e notificar os responsáveis, 

não sendo legal fazê-lo com base no projeto Bairro Maravilha. Não recebemos informações. 
 

2) Rio Urbe Freguesia - Finalizar a obra inacabada (jun.2004 à dez/2008) do Governo 
César Maia  e consertar os problemas existentes devido a baixa qualidade do material 

empregado; 
2.1 - Abaixar a Rede retirar os postes na área do projeto, verificando se algo está 

faltando ao que já foi feito.  
> Vistoriado em 12/2010 pela Subprefeitura que ficou de avaliar a inclusão do Rio Urbe 

Freguesia no projeto da Prefeitura fará nos bairros da cidade.  Não recebemos informações. 

2.2 - Verificar a qualidade das tampas utilizada nas caixas de força da Light  Padaria 
Torre de Belém, Banco Itaú, Farmácia Raízes, etc... 

> A Subprefeitura que ficou de vistoriar. Nada foi feito, nem recebemos informações. 
2.3 - Refazer a iluminação (não feita) na área do projeto. 

> Vistoriado em 12/2010 pela Subprefeitura. Lâmpadas foram trocadas. Houve melhora. 
2.4 - Finalizar o paisagismo (não feito) na área do projeto. 
> Vistoriado em 12/2010 pela Prefeitura. As árvores já atingiram a fiação da rede área 

conforme ítem 2.1. Nada foi realizado.  
2.5 - Finalizar a sinalização vertical e horizontal (inacabada) na área do projeto. 

> Vistoriado em 12/2010 pela Subprefeitura. Foram realizadas pinturas e demarcações 
nas ruas onde se realizou o projeto Asfalto Liso. 

2.6 - Refazer e consertar as calçadas já deterioradas em vários trechos. 

> Vistoriado em 12/2010 pela Subprefeitura. Foram realizados consertos faltando repor 
os “frades” quebrados. 

2.7 - Colocar as caixas de coletores de lixo comum e seletivo na área do projeto. 
> Vistoriado em 12/2010 pela Subprefeitura, relacionando locais. Nenhuma foi colocada. 

 

3) Trânsito - Visando a minorar a diária situação do caótico tráfego de veículos e pedestre 
na Freguesia; 

3.1 - Fazer uma 2ª baia de ponto de ônibus  em frente ao Mains Street. 
> Vistoriado em 12/2010 pela Subprefeitura que ficou de avaliar junto a CET-Rio. Não 

recebemos informações. 

3.2 - Colocar na estrada dos Três Rios. Faixa e Sinal de Pedestre (sincronizado com o da 
Av. Geremário Dantas)  em frente a Passarela da Freguesia. 

> Vistoriado em 12/2010 pela Subprefeitura e avaliado pela CET-Rio, foi vetado. 
3.3 - Fiscalizar o estacionamento irregular de caminhões de frete  em frente ao SM 

Assai na Estrada de Jacarepaguá. 
> O estacionamento ilegal de frete foi retirado. 
3.4 - Fiscalizar o estacionamento irregular no ponto do transporte alternativo  em 

frente a Drogaria Pacheco na Estrada de Jacarepaguá. 
> Continuam ocorrendo embarques no local e o estacionamento ao longo do meio-fio. 

3.5 - Colocar e refazer os abrigos nos pontos de ônibus do Largo da Freguesia. 
> Vistoriado em 12/2010 pela Prefeitura. Nada foi realizado. 

3.6 - Estrada marginal ao Rio Sangradouro: Estrada de suma importância para a 
integridade ambiental do Bosque da Freguesia. É também parte da história do bairro devido a 
um acordo que as comunidades da Freguesia e adjacências assinaram em 2001, para que 

construção dessa estrada marginal não prejudicasse o Bosque da Freguesia, área da cerca de 
305.000 m2, transformada em Parque Natural em 2003, que há 24 anos buscamos preservar. 

      > A Prefeitura que ficou de avaliar o processo. Não recebemos informações. 
       A proposta será encaminhada ao Prefeito Eduardo Paes em audiência solicitada. 
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4) Bosque da Freguesia - Inserir na Agenda Verde da prefeitura para 2011, a aprovação de 

Lei Municipal desapropriando a área natural de 305 mil m2, a ser paga ao longo de um prazo 
de 15 ou 20 anos, localizada em nosso bairro, mas que serve de lazer não só aos bairros 

adjacentes como também a todo o “Grande Jacarepaguá” e tem também pendências quanto 
a ocupação, que é imprescindível para a concreta existência do nosso Bosque. 
      > A Prefeitura não manifestou posição. Não recebemos informações. 

       A proposta será encaminhada ao Prefeito Eduardo Paes em audiência solicitada. 
 

5) Urbanismo-  
      1- Decreto do Prefeito Eduardo Paes, impedindo a aprovação de novas obras no bairro da 

Freguesia, Anil e Pechincha, até uma real e clara avaliação do impacto, ambiental e 
urbanístico, causado pelo conjunto das obras já aprovadas, construídas, em construção ou 

ainda não iniciadas. 
      > A Prefeitura não manifestou posição. Não recebemos informações. 
       A proposta será encaminhada ao Prefeito Eduardo Paes em audiência solicitada. 

      2- Decreto do Prefeito Eduardo Paes, impedindo a aprovação da construção de novos 
prédios, centros e shoppings comerciais, até uma real e clara avaliação do impacto ambiental 

e urbanístico no bairro, causado pelos já existentes e pelos futuros projetos. 
      > A Prefeitura não manifestou posição. Não recebemos informações. 
       A proposta será encaminhada ao Prefeito Eduardo Paes em audiência solicitada. 

      3- Avaliação do impacto ambiental e urbanístico no bairro da Freguesia e adjacências que 
poderá causar o projeto habitacional divulgado para a área da Ambeve, na estrada de 

Jacarepaguá e engenho d’Agua. 
      > A Subprefeitura ficou de verificar o projeto. Não recebemos informações oficiais. 
      4- Estudar a implantação de Ciclovia, como forma alternativa de se transitar no bairro. 

      > A Prefeitura ficou de avaliar as propostas de trajetos que receberem. 
      5- Fiscalizar e exigir da concessionária a rápida e urgente melhora de fornecimento de 

luz na Freguesia e adjacências que acontece constantemente  ruas Araguaia, Três Rios, 
Tirol, Uruçanga, Jacarepaguá, Bananal, Geminiano de Góis, etc... 

      > A Prefeitura ficou de verificar os serviços. Não recebemos informações. 
      6- Decreto do Prefeito Eduardo Paes, exigindo nos novos projetos de edificações; 1) Mais 
área de drenagem/permeabilidade do solo construído; 2) A construção de bacias de retenção 

de águas pluviais; 3) Sistema de captação de energia solar; 4) Sistema para utilizar a água 
pluvial captada; 5) Manutenção e limpeza dos rios adjacentes se houver. 

      > A Prefeitura não manifestou posição. Não recebemos informações. 
       A proposta será encaminhada ao Prefeito Eduardo Paes em audiência solicitada. 
 

6) Feira de Alimentos Orgânicos- Apoio para liberar o uso da Praça da Ladeira da 
Freguesia para implementar a Feira de Alimentos Orgânicos, projeto da Prefeitura, a ser 

realizada todos os sábados das 09 às 13 horas. 
      > A Subprefeitura avaliou o local e apoiou a proposta. Não recebemos informações. 
 
 

7) Itens Propostos em 11/10/2011 - 

      7.1 - Informações sobre o Projeto de Micro e Macro Drenagem do rio Sangradouro. 
      > Proposta de se realizar reunião com a Prefeitura e a Cedae em 10; 11 ou 12 de julho. 
      7.2 - Ampliar a ciclovia Bosque da Freguesia/Barra até a Freguesia. 

      > A Subprefeitura ficou de avaliar as propostas que receber. Não recebemos informações. 
      7.3 - Informações sobre o Projeto a ser construído na área da antiga fabrica de papel. 

      > A Subprefeitura ficou de verificar o projeto. Não recebemos informações oficiais. 
      7.4 - Ordenar as áreas usadas pelos camelos. Fiscalizar calçadas estreitas (ex: Cl.Olímpico). 
      > A Subprefeitura ficou de avaliar locais e fiscalizar. Não recebemos informações. 

      7.5 - Implementar no Bosque da Freguesia o Projeto de Assistência e Apoio a 3ª Idade. 
      > A Subprefeitura ficou de avaliar a proposta. Não recebemos informações. 
 

8) Novos Itens Propostos em 29/06/2012: Seguem em anexo. 

 
             ____________________________________________ 

              Jorge da Costa Pinto –Presidente 
 

(DOCUMENTO ENTREGUE E PROTOCOLADO EM REUNIÃO REALIZADA EM 29/06/2012) 
 


